



ポンプ POMP

Project of News Paper

2007. 5.15

2

毎月15日発行

最近の ポランち。

新スタッフが加わり、ますますパワーアップした『ポランち。』先輩スタッフも新たなプロジェクトに向けてやる気を高めているようです。

毎週行っている「学内ゴミ拾い散歩」も天気に恵まれて順調に進んでいます。5月は散歩をするにはぴったりの季節ですね。より多くの学生と散歩を楽しめたらイイナと思います。

また中越でいろいろなイベントや行事が行われる時期でもあります。ポランち。も積極的に関わっていきたいです。

スタッフ以外の学生からの声と共に成長していきたい『ポランち。』なのでした。

スー

防災 イベントin新大



無事終了!



私たちは、4月20日(金)に「防災イベントin 新大」を行いました。PR 不足が響き、参加者は約 15 人とやや少なめでしたが、学生から地域住民まで幅広い層の方々に参加していただきました。

今回は、基礎編と実践編の2部構成で行いました。基礎編では避難場所ツアーや消防署の方によるお話を、実践編では消火訓練や濃煙体験を行いました。

このようなイベントは、ポランち。にとってはじめてのものだったので企画段階でとても苦労しましたが、なんとか無事開催でき、ホッとしました。これからも「防災イベントin 新大」はより幅を広げて、そしてボリュームアップしていきたいと思いますので、応援よろしくお願ひします。

あまー

右上 = 消火訓練 左下 = 濃煙テント

学内ゴミ拾い散歩

5月8日に「学内ゴミ拾い散歩」に参加しました。一緒に参加したスタッフと、理学部から工学部周辺のゴミを拾いました。草むらに埋もれているゴミや駐輪場の柵に絡まったゴミ、歩道の脇に投げ捨てられたタバコ。色々なものがありました。桜が散り、新緑の美しい季節を迎えた学内に沢山のゴミが捨てられているのは、とても残念でした。

今回は大学職員の方々と同じ日時にゴミ拾いを行ったため、普段触れ合うことのない方々と関わることが出来ました。職員の方が、道路脇の固まった砂をスコップで処理して下さっている姿には驚きました。

私たち学生の知らないところで大学を美しく、過ごしやすくして下さっている方々に感謝するとともに、学生自身が大学を美しくしようと思えば、もっと美しく、過ごし易い大学になるのでは.....と感じた一日でした。

今後もぜひ参加したいと思います。

なかい



学内ゴミ拾い散歩の様子(大学の森)

開催中!

ボランティア活動報告

祭りのお手伝い

4月15日、旧栃尾市栗山沢集落のお祭りのお手伝いに伺いました。しだれ桜祭りという、毎年行われているお祭りだそうです。まだ桜は咲いていませんでしたが、たくさんの方が集まり、楽しい1日を過ごしていました。この集落では中越地震のあと、集落を離れる人が増え、今ではほとんどが高齢者です。それでもこの日のためにと、集落を離れた人も集まって祭りをつくりあげました。集落を出た人は、誰がまだ残っているのかを知らないようです。仕方のないことなのかもしれませんが、そのことが私には衝撃的でした。地震はここまで人々の生活を滅茶苦茶にしまうものなのかと改めてその影響の大きさを知りました。
はっち

復興ボランティア

4月30日法末の復興ボランティアに参加しました。初めて中越へ訪れました。山でした。緑でした。のどかでした。ここも本当に被災したのか？そんな印象を受けました。今回、約50名のスタッフが各地から集い、村民の方々もたいそう驚いていました。そして全員に村民証というものが配られました。要はスタンプカードです。たくさん溜めると何かあるらしいです。何かは何かです。

そして3つの作業チームに分かれて作業をしました。歩道の補修、蛭をよぶ池作り、コウモリがいるトンネルの整備の3つです。自分はコウモリトンネルに参加しました。トンネルは真っ暗でした。自分の5倍は暗かったです。トンネル内の道がぬかるんでいて下の水はけとそのため水路作りが主な作業でした。みんなスコップで掘って掘って掘りまくりました。照明の人も照らして照らして照らしまくりました。腕まくりもしました。

お昼は村民自慢のシェフの料理をいただきました。驚くぐらいお口に合いませんでした。50年食するのが早かったです。お寿司が食べたいです。

午後も作業を再開し、整備は終わりました。その後、みんなで登山しました。日本アルプスが見えました。いとをかしてました。そして帰りました。

今日参加して、たくさん刺激を受けました。何もかもが自分にとっては新鮮で表現するのはむずかしいけれど、得たものは大きいです。ただしひどく疲れしました。来年も行われれば参加します。
ふくの



法末の様子

コバタクの



黙って俺の話を書け

何か新しいことをやろうと思っても最初の一歩がなかなか踏み出せず、迷ってしまって結局なにもできなかったという方、少なくないのではないのでしょうか。うまくいかなかったら、失敗したらどうしようという不安が最初の一歩を止めてしまうのかもしれない。

僕の考えからすると、新しいことに挑戦したときに一発で成功するということは絶対にありません。なぜかというと、新しいことに対する知識も経験も無いからです。

大切なのはその失敗を経験したときにそれを次に生かす肥やしにすることではないでしょうか。失敗したとき、人間はいろいろ悩み、反省しますが、成功したときはそこまで悩んだり反省したりすることは無いと思います。

是非、新しいことに挑戦しようと考えている方は失敗を恐れずに挑戦してみてください。失敗と経験が多いほど、いざというときに役立つはずですよ。こばたく

ボランティア&イベント情報

ボランティア情報

学習支援ボランティア

【内容】子どもたちが親元から離れて生活している施設での学習支援ボランティア

【詳細】・平日の16:00~18:00の時間帯で児童の宿題を見たり、一緒に遊ぶ。土日や祝祭日などの9:30~18:00の都合の良い時間帯で児童と遊ぶ余暇ボランティアもあり。
・週1回程度、学習意欲を持った児童と1対1で勉強をみる。

イベント情報

学内ゴミ拾い散歩

【内容】学内を探検、参加者と話しながらゴミを拾う。

【日時】毎週1回開催。

1ヶ月以内の予定、5月22(火)30日(水)

6月7日(木)15日(金)

16:30~18:00

【集合場所】 ボラんち。カウンター

詳細はボランティア情報 Blog

http://blog.livedoor.jp/volinfo_shindai/ をご覧下さい。

編集後記

4月号の発行枚数は約30枚。もっともっと発行枚数が伸びるようがんばります。是非是非毎月とってください、見てください。お願いします。先月からPoNP用の意見箱『目安袋』を談話室掲示板に設置しました。早速1通ご意見をいただきました。感動しました。本当にありがとうございます。今後もみなさんからのご意見・ご感想を参考にしてPoNP作りをしていきたいと考えています。ご意見・ご感想をおまちしています。久保田



新潟大学学生ボランティア本部
ボラんち。

TEL 025-262-7530
MAIL gakuserv@adm.niigata-u.ac
HP <http://www.nuvc.info/>



総合教育研究棟2F 学生談話室内